
 Interrogazione n. 1325
presentata in data 1° agosto 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Proroga cassa integrazione”
a risposta orale urgente

Premesso:
che secondo i dati dell’Inps nelle Marche nel periodo gennaio-giugno 2013 le ore di Cig

ordinaria sono state il doppio rispetto a quelle dello stesso periodo dell’anno 2012;
che nel periodo gennaio-giugno 2013 le ore di Cig straordinaria sono state il 27% in più

rispetto a quelle dello stesso periodo dell’anno 2012;
che le ore di Cig in deroga nel mese di giugno 2013 sono state inferiori rispetto a quelle

del mese di maggio e resta il dubbio sui rifinanziamenti;
Considerato che secondo fonti sindacali, se non vi saranno proroghe, dopo l’estate

nella nostra Regione circa tremila persone entreranno a far parte della fascia dei disoccu-
pati;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere come intende procedere e se
intende coinvolgere il Ministero e le altre Istituzioni preposte, per far si che vengano
prorogati gli ammortizzatori sociali in un momento economico così difficile.


